

COLOMBIA

¿Por qué las acciones de empresas como **Ecopetrol** sufrieron una fuerte caída después de la segunda vuelta presidencial?

De acuerdo con varios expertos consultados por Infobae Colombia, se esperaba una baja en el precio de la acción de empresas como **Ecopetrol** luego de los resultados que dieron como ganador a Gustavo Petro

22 de Junio de 2022



Operadores trabajan en la Bolsa de Valores de Colombia en Bogotá, Colombia. FOTO: Archivo

Desde la mañana de este martes se han conocido las primeras reacciones del mercado a los resultados de las elecciones presidenciales celebradas el pasado domingo 19 y que dieron como ganador al candidato del Pacto Histórico, Gustavo Petro. En la Bolsa de Nueva York se registró **una estrepitosa caída de la acción de **Ecopetrol****, que se negocia mediante el American Depositary Receipts -ADR-. En las primeras operaciones del día su valor se cotizó en 12,04 dólares, presentando una baja del 11,86 % reflejada en 1,62 dólares.

En la **Bolsa de Valores de Colombia -BVC-**, el comportamiento del precio de la acción fue similar. El índice **MSCI Colcap** arrojó que la caída fue del 4,99 % con respecto a la jornada del pasado viernes. Dicha cifra se asemeja al retroceso del 2,5 % que se reporta a lo largo del año. Incluso, hacia las 2:30 p. m. la compañía de hidrocarburos presentó uno de los mayores retrocesos de la jornada con una

LO ÚLTIMO



Así recibe Gustavo Petro el país en materia de violencia y conflicto interno en las regiones con presencia de actores armados

Capturan a mujer que trató de robar a bebé recién nacida en hospital de Cartagena

Oficial: Kevin Salazar reforzará el mediocampo del Deportivo Cali para el segundo semestre de la Liga BetPlay

Desafío 'The Box': una estrategia fallida y el accidente de una de sus integrantes dejó a Alpha sin servicios

Asesinan a escolta de la Unidad Nacional de Protección en Barrancabermeja, Santander

pérdida del 10,83, negociándose a \$ 2.405.

En contraste, otras compañías del sector que hacen parte de este mercado cerraron al alza, como la italiana ENI S.P.A., la cual cotizó su acción en 25,45 dólares, presentando así un incremento del 1,07 %. **Conoco Phillips** reportó aumentos de 5,88 % y Chevron Corporation arrojó un 6,21 %, cifra positiva si se compara con la de **Ecopetrol**.

Sobre esta fuerte caída de la compañía nacional, el economista y Magíster en Economía y Gobierno y Relaciones Internacionales de la Universidad Externado de Colombia, David Ortiz, indicó para Infobae Colombia que la baja de las acciones de empresas como **Ecopetrol** en Wall Street se debe a una **“desconfianza por el rumbo que puede tomar el manejo económico del país”** añadiendo que, al igual que como el alza en el precio del dólar, el valor de las acciones se irán ajustando a las medidas que tome el gobierno entrante.

Le puede interesar: [Cuál es la diferencia entre la TRM, el dólar en casas de cambio, el Next Day y el dólar Spot y su relación con la elección de Gustavo Petro](#)

“Las acciones de empresas colombianas que se transan en otros mercados se irán ajustando según las definiciones que anuncie el presidente electo en materia económica”, señaló el experto, indicando además que, concretamente, la acción de **Ecopetrol** estará muy sensible a los anuncios que haga el presidente electo y su gabinete, especialmente el próximo ministro o ministra de Hacienda.

Otra voz consultada por este medio fue la de Nicolás Garzón, docente de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad de La Sabana, quien reafirmó que **el comportamiento del valor de la acción de Ecopetrol en Wall Street sí se debe a los resultados electorales de la segunda vuelta presidencial** y las posturas que ha tenido, desde su campaña, el mandatario electo Gustavo Petro sobre la transición energética y el sector de hidrocarburos.

En ese orden, indicó que “a pesar de que algunos han mencionado que es un fenómeno presentado con otras petroleras, **no hay una estatal que en realidad se haya desempeñado de una manera tan negativa como lo hizo Ecopetrol** este martes y eso lo podemos comparar con el caso de Petrobras, mostrando que la caída de **Ecopetrol** es mucho más importante”.

Además, el académico planteó que **es “congruente” el comportamiento de la bolsa respecto de la empresa petrolera colombiana y el precio de su acción**, con la propuesta del candidato del Pacto Histórico de frenar la contratación de exploraciones en pozos. Cabe mencionar que Petrobras también registró un descenso, pero leve: 0,52 %, cotizándose en 11,55 dólares por acción.

SEGUIR LEYENDO:

[Francia Márquez le ofreció trabajo a Marelen Castillo, fórmula vicepresidencial de Rodolfo, ¿aceptará?](#)

[De qué hablaron Gustavo Petro y el presidente de EE. UU., Joe Biden](#)

TEMAS RELACIONADOS

[Bolsa de Valores de Colombia](#)

[BVC](#)

[Acciones](#)

[Ecopetrol](#)

[Hidrocarburos](#)

[Empresas](#)

[Dólar](#)

[Elecciones Colombia 2022](#)

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Excomandante general del Ejército reitera que tuvo reunión con el presidente Pedro Castillo, pese a supuesta negativa

José Vizcarra precisó que le dieron de baja sin motivo aparente y solicitó al mandatario que recapacite sobre las declaraciones proporcionadas a la Fiscalía.



Magaly Medina minimiza a Jazmín Pinedo y vuelve a asegurar que América Tv la ataca: “Se sienten amenazados”

La conductora de Magaly Tv: La firme señaló que América Televisión la ataca a ella porque es la cara visible de ATV.



Acción Popular exige las disculpas públicas de Lady Camones por llamarlos “banda delincencial”

Asimismo, denunciaron que existe un “complot sistemático de ataques” en su contra.



¿Qué pasó con Jazmín Pinedo y Magaly Medina?

Ambas conductoras de TV iniciaron una guerra de dimes y diretes en sus respectivos programas, pero qué pasó para que se desate esta pelea que ha involucrado a dos mujeres en tiempos de lucha contra la violencia hacia la mujer.



Conoce al alcohol isopropílico, el mejor ayudante para la limpieza en casa

Con este producto, todos los objetos de tu hogar volverán a lucir como nuevos.



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Tundieron a estudiantes de escuela particular por creer que el primer presidente de México fue Salinas de Gortari: “Seguro estudian comunicación”



Tundieron a estudiantes de escuela particular por creer que el primer presidente de México fue Salinas de Gortari: “Seguro estudian comunicación”



17 frases de Tevez en su estreno como técnico de Rosario Central: a qué DT buscará copiar, un llamado a Di María y su respuesta a Caruso





Estas son las selfies más famosas de la historia: la reina Isabel, Ellen DeGeneres y más protagonistas

¿Cómo pudieron hacerlo? Las terribles historias de madres que mataron a sus hijos y por qué leerlas

Los gatos ven a sus dueños como “padres”, advierte un estudio



MUNDO



Excommandante general del Ejército reitera que tuvo reunión con el presidente Pedro Castillo, pese a supuesta negativa

Magaly Medina minimiza a Jazmín Pinedo y vuelve a asegurar que América Tv la ataca: “Se sienten amenazados”

Acción Popular exige las disculpas públicas de Lady Camones por llamarlos “banda delincuencia”

¿Qué pasó con Jazmín Pinedo y Magaly Medina?

Conoce al alcohol isopropílico, el mejor ayudante para la limpieza en casa

INFOBAE AMÉRICA



Excommandante general del Ejército reitera que tuvo reunión con el presidente Pedro Castillo, pese a supuesta negativa

Magaly Medina minimiza a Jazmín Pinedo y vuelve a asegurar que América Tv la ataca: “Se sienten amenazados”

Acción Popular exige las disculpas públicas de Lady Camones por llamarlos “banda delincuencia”

¿Qué pasó con Jazmín Pinedo y Magaly Medina?

Conoce al alcohol isopropílico, el mejor ayudante para la limpieza en casa

ENTRETENIMIENTO



Christian Nodal compartió fotos disfrutando del Salar de Uyuni en Bolivia

La verdad detrás de la foto de Luisito Comunica “fumando” con un bebé

Gustavo Adolfo Infante explotó contra Lolita Cortés en La Academia: “Esa por dinero hace lo que sea”

Las mejores películas de Hulu Estados Unidos para ver en cualquier momento

Toñita insinuó que Carlos Rivera es “la marida” de Cynthia Rodríguez

DEPORTES



Quién será el rival de Andy Ruiz para su pelea de septiembre

Quién es Jennifer Hermoso, la histórica delantera del FC Barcelona que reforzará a Pachuca

Así quedó el rostro de Omar Chávez tras su pelea con Rafael Ortiz

El escándalo que sacude a la Fórmula 1: Red Bull suspendió a una de sus promesas por usar un término racista

El diálogo que tuvo Checo Pérez con los comisarios de F1 tras su accidente en el GP de Canadá



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contactémos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contactémos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

